



街で出会った
ときめきの瞬間を
お届けします

Photo Sketch

ときめきの瞬間



たのしい おいしい おもちつき

12月6日(火)

下石保育園で餅つき大会がありました。市長も参加しきねを振ると、園児は「ぺったんこ、ぺったんこ」と大きな声を掛けていました。つきあがった餅には、きなこやゴマ、あんこをまぶして食べ、子どもたちは大きな口を開けてほおぼっていました。



思いやりで社会を明るく

12月14日(水)

文化プラザで「社会を明るくする運動」作文コンクールの入選者表彰と発表会がありました。発表会では、市内の小中学校から応募のあった419編の中から、土岐地区更正保護女性会の審査で選ばれた6人が、社会を明るくするために必要な取り組みや思いやりの気持ちをつづった作品を披露しました。



ウォーキングで 心も体ぽっかぽか

12月10日(土)

活動センターで市民健康ウォーキングが開催されました。スキーのストック状のポールを使うことで、全身運動に効果があるといわれる「ノルディックウォーキング」で行われ、参加した方は「慣れてくると楽しい」「ぽかぽかするね」と談笑しながら、思い思いのペースで1周3.8Kmのコースを歩きました。